

## Los torreones bajo la custodia de la S. de Educación

Es la medida que propone la Comisión Arqueológica. Más profesores para C. de Avila

Ayer fué designada la Comisión Nacional de Arqueología de la Secretaría de Educación.

El primer acuerdo que ha de tomar dicha comisión al constituirse será el de solicitar que se coloquen bajo su custodia los torreones y castilletes nacionales y que no se destruya la Iglesia de Paula, la cual se encuentra materialmente en ruinas.

Don José María Chacón y Calvo, director de Cultura de la Secretaría de Educación, ha realizado gestiones ya cerca del Secretario de Defensa, en pro de la conservación de dichos monumentos arqueológicos y el torreón de la Concha de Mariano, está ya siendo reedificado por la Marina de Guerra.

El doctor Fernando Ortiz, declinó el honor de formar parte de la Comisión Arqueológica alegando que los trabajos que estaba realizando en la Comisión de Folklore de la Secretaría le embargaban todo el tiempo.

He aquí la relación de las personas que se han designado ya para dicha comisión:

Carlos de la Torre, Aristides Mestre, Rafael Azcárate, Felipe Pichardo Moya, Salvador Massip, Carlos García Robiou, Teresa Gurri Aguilera, Manuel Pérez Beato, Emeterio Santovenia, José A. Cosculluela, Joaquín Weiss, René Herrera, Pedro García Valdés, Silvio Acosta, Evelio Govantes, Eduardo Garela Feria, Luis Bay Sevilla y Ernesto Segth.

Además figurarán en dicha comisión delegados por la Academia de Ciencias, Academia de la Historia, Facultad de Ciencias de la Universidad, Facultad de Ingenieros y Arquitectos y Colegio Nacional de Arquitectos.

### Se ha comenzado la reparación de los Torreones

El Secretario de Defensa, general Rafael Montalvo, ha remitido una comunicación al Director de la Cultura, doctor José María Chacón y Calvo, notificándole que se ha comenzado la reparación de los torreones históricos que se encuentran distribuidos por el litoral, comenzando por los más próximos a la Habana.

La sugerencia de las reparaciones, para evitar la destrucción de dichas reliquias, fué hecha por el propio doctor Chacón y Calvo.

*DM, Ag 17/37*

### Se interesa Chacón y Calvo por los torreones en ruinas

El doctor José María Chacón y Calvo, Director de la Cultura, se ha interesado cerca del Secretario de Defensa, general Rafael Montalvo, por los castillos y torreones que se encuentran en nuestra zona marítima, algunos de los cuales están en muy mal estado.

Como quiera que se trata de propiedades que tienen gran interés para la historia nacional, se ha solicitado la reparación de los mismos.

*DM / 37-*

